
令和７年２月６日（木）１０：００～１１：３０ 

  第３回学校運営協議会  

 

 第３回となり、1年間のまとめを行いました。年度始めに委員の皆様に承認い

ただいた本年度の学校経営計画について、取組の成果と課題を出して分析を行

いました。 

 部会別の熟議では、来年度取り組みたいことを確認し、３つの地域が情報共有

をして、小中９年間の子どもたちの活動が円滑にできるように協力することや

アイデアを出し合うことなどを確かめました。各地区から委員に入っていただ

いていますが、皆さんが前向きで、協力しようという意識が高く、毎回有意義な

協議ができました。 

本年度も美旗・薦原・すずらん台の各地域行事に部活動や教科・学年が参加を

させていただき、活発に参画することができました。来年度、さらに各地域との

つながりを深めて、子どもの活躍の場を増やしていきたいと思います。PTAや北

斗会との連携もますます深めていきたいです。 

 

 

    

 

 

     

熟議の様子 

全体会の様子 


